



# 置かれた場所で咲く

校長 板見 剛  
副校長 森 敏樹（作成）

## 合唱コンクールを終えた先にあるもの ～級友と絆を深め合う最高の機会に～



### 【生徒の皆さんへ】

10月23日（木）の合唱コンクールに向け、本格的な練習が始まりました。校内に歌声が響き渡るこの時期は、1年間を通して、一番活気があります。

さて、生徒の皆さん、合唱コンクールでは何を目標にしていますか？すでに、担任の先生と一緒に考えた人もいるかもしれません。「金賞を目指したい」、「級友と美しい歌声を作りたい」、「学級を盛り上げたい」、「最高の思い出をこの仲間と作りたい」など目標はさまざまでしょう。いずれにせよ、この目標に近づき達成するには、級友との協力は欠かせません。相手を思いやる言動や行動、学級の良い雰囲気づくりなど、自分にできることを心がけてほしいと思います。

さて、皆さんに、合唱練習に取り組んでいる「今」、考えてほしいことがあります。それは、「合唱コンクールを終えた先」にあるものです。本番23日以降のことです。「どんな自分に変化していることを望みますか？」、「どんな学級になっていることを期待しますか？」、「級友との関係がどのようになることを願いますか？」

この望みや期待、そして願いを実現させる当事者は、長与中生のみなさん一人一人です。思いを込めて歌に向き合い、級友と歌声を合わせることで、その学級にしか出せない、唯一無二のハーモニーを創り上げてほしいと思います。

1年生は、初めての合唱コンクール。自分たちの合唱で、学級が日に日に変化していくことを実感してほしいと思います。小学校にはない行事です。はじめは、とまどいもあるかもしれません。でも、級友とともに思いを込めて歌声を響かせようと頑張るうちに、ふとした瞬間に、その学級の歌声ができあがっていることに気づく時がくるでしょう。まずは、その瞬間を目指してみましょう。壁にぶつかった時は、2・3年生が練習する姿を見せてもらうのもいいかもしれません。きっと参考になると思います。

2年生は、昨年度の喜びや悔しさを思い出し、さらにその上を目指す合唱を期待しています。9月の修学旅行では集団としてのまとまり・行動に、皆さんの確かな成長を感じました。何が正しいことか、しっかり判断し行動できる2年集団になってきています。合唱コンクールのあとは生徒会役員選挙が控えています。これらを終えると、3年生からバトンを引き継ぎ、皆さんが長与中のリーダーとなります。今回の合唱コンクールは、次の長与中を担う、2年生の皆さんの決意が、歌声に表れることを期待しています。

3年生は、いよいよ最後の合唱コンクールとなりました。この行事の後は、卒業式を残すのみです。だからこそ、「もう長与中の行事でやり残したことはない」というほどに、この合唱コンクールに、これまでの様々な思いを込めて臨んでほしいと思います。中学生活最後にして最高の歌声で、参観に来ていた保護者の方々や1・2年生を魅了することを期待しています。

3年生の皆さんは、合唱コンクールを終えた後、本格的な受験の準備に入ります。「受験は団体戦」と言われます。この言葉は、目の前の目標（合格）達成を目指し、チームワークがとても大切であることを意味します。メンバーは、学級の一人一人。これから立ち向かう大きな壁（受験）を乗り越えるためのチームワークづくりも併せて、この合唱コンクールで目指してください。



### ～保護者の皆様へのご協力のお願い～

- 以前からお伝えしていますが、保健室に体調不良で来室する生徒のうち、依然として睡眠不足や朝食の欠食がいる状況です。健康に学校生活を送るためにも、ご家庭での声かけと見守りをご協力ください。
- フッ化物洗口を希望している生徒で、うがい用のコップを持ってきていない場合は、持参させてください。